



BEAUTYSTUDIO ANGEL
COIFFURE NAIL Kosmetik Styling



Wieder Lust auf Neues

«Ich bin 63-jährig, sportlich und schlank.» Und sie arbeite in einem Winterthurer Fitness-Studio, schrieb Marianna Carisch in ihrer Bewerbung. Sie würde sich gerne einmal vom «Stadi»-Umstylingteam beraten lassen. Einfach mal erleben, was man modisch aus ihrem Typ machen könne. Die jugendlich wirkende Frau neu zu stylen, war ein positives Erlebnis.

Winterthur: Marianna Carisch stand während 32 Jahren in der Bäckerei, die sie gemeinsam mit ihrem damaligen Ehemann an der Wülfingerstrasse in Winterthur führte. «32 Jahre harte Arbeit, aber auch viel Genugtuung und Kreativität hat mir dieser Beruf beschert», erzählt die jugendlich wirkende Frau, die sich vor Monaten zum Umstyling im «Winterthurer Stadtanzeiger» bewarb. Schon früher hatte sie immer trainiert, vor neuen Jahren allerdings hatte Marianna Carisch nun ihr Hobby zum Beruf gemacht und ist bis heute Instruktorin in einem Fitness-Studio in Winterthur. Die 63-Jährige hat zwei erwachsene Kinder und ist bereits dreifache Grossmutter. «Meiner Tochter beim Hüten der Kleinen zur Hand zu gehen, bereitet mir sehr viel Freude.»

Marianna Carisch kleidet sich im Alltag sportlich, Jeans und T-Shirt sind ihre täglichen Begleiter. «Aber jetzt habe ich einfach wieder einmal Lust auf etwas Neues!» Denn modisches Kombinieren sei nicht so ihr Ding, meint Marianna Carisch, die sich auch im Bezug auf eine modische Brille kompetente Beratung erhoffte. Für die Modefachleute Mirjam Fehr (Coiffeur, Beautystudio Angel), Rebekka Höin (Kosmetik, Beautystudio Angel), Damira Basic (Modissa Winterthur) und Shirete Memeti (Schuhhaus Peterhans) sowie Catherine Stirnemann (Klarsicht Optik) war es eine Freude, ein sportliches Outfit im trendigen Schichtenlook zu realisieren. Für Marianna Carisch war es ein ganz tolles und bereicherendes Erlebnis mit «vielen wertvollen Inputs». leh.



vorher

Vorher – nachher

1 Das mittellange Haar von Marianne Carisch verlangte nach dem besonderen Etwas. Lang oder kurz? 2014 ist definitiv das Jahr der Kurzhaarschnitte. Und die Farbe hatte dringend eine Auffrischung nötig. Den Farbton Blond beibehaltend, aber mit Effektsträhnen, hat Mirjam Fehr, **Beautystudio Angel**, gewählt und der frühlinghafte Frische bringt.

2 Bei diesem Make-up kommen besonders die Augen zur Geltung: Der Metallic-Lidschatten lässt die Augen ausdrucksstark und grösser wirken. Zart ist die Farbe des Lippenstifts, den Rebekka Höin, **Beautystudio Angel**, gewählt hat und der frühlinghafte Frische bringt.

3 Damira Basic, **Modissa Winterthur**, hat einen Schichtenlook zusammengestellt, der sowohl Modemarken wie auch Formen und Farben problemlos kombinieren lässt: Figurbetonte Five-Pocket-Stretchhose von Marc Cain, Farbe Sand. Raffinierte Jacke mit Spitzedetails und passende sportliche Sweatjacke mit Kapuze. T-Shirt mit Glitzer und Schmetterlingsprint in Khaki. Top: Schal in Seiden-Leinengemisch mit Luxeoeffekt.

4 Das Aktuellste, was das Label Funk zu bieten hat, exklusiv bei **Klarsicht Optik**: Acetatfassung mit verstecktem fröhlichem Rot, kaschiert mit einem honigwarmen Brauntönen auf der Aussenseite. Bewusst hat Catherine Stirnemann eine klassische weiche Carreform gewählt.

5 Modisch top sind die von Shirete Memeti (**Schuhhaus Peterhans**) empfohlenen flachen Sommerstiefeletten von Clarks in Veloursleder in der Farbe Khaki. leh.

Lucia M. Eppmann
Chefredaktorin
«Winterthurer Stadtanzeiger»
Als ehemalige Geschäftsführerin eines Schweizer Modeunternehmens begleitet Lucia M. Eppmann modemutige Frauen und Männer durch das Umstylingexperiment. Interessiert?

Bitte melden unter:
forum@stadi-online.ch

style-coach



modissa



K L A R S I C H T
OPTIK
LINDENHOLZSTRASSE 34
WINTERTHUR



Peterhans
AUS FREIHEIT ANA SCHILLI
MARKTGASSE 34 WINTERTHUR



nachher

